



Liebe Bürgerinnen und Bürger!

Das ereignisreiche Jahr 2019 geht zu Ende. Zur Weihnachtszeit und zum Jahreswechsel können wir Rückschau und Ausschau auf neue Ziele für die Zukunft halten. Die weihnachtliche Stimmung sollte für jeden von uns Anlass sein, Fragen nach einem besseren Zusammenleben auch in der örtlichen Gemeinschaft zu überdenken. Gerade in unserer hektischen Zeit darf die weihnachtliche Botschaft nicht vergessen werden. Ich hoffe, dass Sie zu Weihnachten Zeit für Ihre Familie und Zeit zum Ausspannen finden.

Mein besonderer Dank gilt allen, die sich für unsere Gemeinde eingebracht haben.

Ihnen allen wünsche ich persönlich und im Namen des Rates ruhige und erholsame Festtage und ein Jahr 2020, das Ihnen Gesundheit und Erfolg bringen möge.

Ihr

**Emil Kötzel
Erster Bürgermeister**

